


ACUSAN DIPUTADOS

“Economía, a merced de amenazas arancelarias”

PATRICIA RAMÍREZ

Para la oposición, la política exterior de la '4T' ha sido un fracaso; Morena presume trato preferencial de EU

La Cámara de Diputados inició la discusión del primer Informe de la presidenta Claudia Sheinbaum, en materia de política exterior e interior, entre críticas de la oposición, por lo que consideran falta de resultados, y la defensa de los legisladores oficialistas.

Durante el debate, la diputada priista Lorena Piñón sentenció que México “no ha logrado nuevos acuerdos comerciales sustanciales fuera del marco del T-MEC, la economía se mantiene a merced de amenazas arancelarias y el llamado Plan México, que pretende aplicar aranceles e importaciones sin tratados vigentes, carece de estrategia clara”.

Destacó que los legisladores tienen la obligación de detener el “deterioro institucional” y advirtió que “las embajadas no son refugios políticos y el Servicio Exterior Mexicano no es una nómina de favores. Si permitimos que la diplomacia mexicana sea degradada, perderemos no sólo el prestigio, sino la soberanía. México necesita recuperar una política exterior seria, independiente y respetada”, dijo.

En tanto, la diputada de Movimiento Ciudadano Claudia Ruiz Massieu dijo que es “justo afirmar que hay aciertos, algunos avances y resultados que ameritan reconocimiento; se celebra el indispensable regreso de México al escenario global



CORTESÍA CÁMARA DE DIPUTADOS

México sigue a merced de amenazas arancelarias, alertaron diputados.

y se aplauden los esfuerzos humanitarios para repatriar a decenas de connacionales amenazados por conflictos”, pero consideró que “no es lo mismo desplegar acciones en el exterior que ejercer una política exterior y la realidad es que no parece que México tenga una política exterior”.

Por el PAN, la diputada Abril Ferreyro puntualizó que el nombre de México “debe ser defendido ante quien lo ataque; el respeto a la soberanía nacional debe ser

absoluto, pero esa defensa no puede basarse en afirmaciones falsas, como negar el consumo de fentanilo en México, presumir que somos más seguros que Estados Unidos o asegurar que se hace todo lo posible para contener a los cárteles”.

Por Morena, la diputada Tey Mollinedo resaltó que la política exterior “es reconocida como una de las más colaborativas, solidarias y respetuosas. México es consciente de su valor y de su posición estratégica como principal socio comercial de Estados Unidos. Nuestra balanza comercial es la más grande del mundo y bajo el liderazgo de la Presidenta el trato arancelario ha sido preferencial”.

LA CRÍTICA

LAS EMBAJADAS “no son refugios políticos y el Servicio Exterior Mexicano no es una nómina de favores”, señalaron.